
Herr Pötzsch:  

Wie hoch sind die Einnahmen durch Kontrolle des Ordnungsaußendienstes im 
Bereich der Hauptstraße? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Künftig sind wieder vermehrt Kontrollen im Bereich der Hauptstraße geplant. 

Auch die Polizei wird wieder stärker den fließenden Verkehr kontrollieren.  
In den Monaten Juni bis September wurden durch den Ordnungsaußendienst 

Einnahmen in Höhe von 3.210 € im Bereich der Hauptstraße generiert.  


